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DELIBERAZIONE  N° 95   DEL 01/07/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  23/06/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 01 del mese di Luglio alle ore 9.47  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 677021 del  25/06/2020 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  x 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta  Il   Vice Presidente: Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario: Dott.ssa M. C. calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 01/07/2020 12:46:12 CEST

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 02/07/2020 11:58:38 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 23/06/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori Adelfio, Tarantino, Bruschetta  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 23/06/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 
AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

   Verbale del 23/06//2020 

L’anno 2020, il giorno ventitre del mese di Giugno, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 

2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di 

convocazione prot. n.° 652242 dell’11/06/2020, per procedere alla trattazione degli 

argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Maria Concetta 

Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 915, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Prester, 

Quartararo, Rappa, Santangelo, Tarantino e  Terranova. Risultano presenti 9 

Consiglieri.                 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri: 

Gulemi, Rappa e Terranova. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente passa alla trattazione del I punto all’O.d.G., ovvero “Comunicazioni 

del Presidente” con la lettura delle seguenti mail:  

• Mail da parte del Sig. G. Lo Pinto che lamenta lo stato di degrado in cui 

versa la piazzetta antistante la chiesa di Santa Caterina, in Piazza Carmelina 

Leone; 
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• Mail da parte dell’Azienda AMG, che comunica che i punti luce presenti su 

uno dei lati di Via dell’Antilope rimangono disattivati a causa di un ingente 

guasto al trasformatore a bobina mobile . Comunica che sta provvedendo 

all’attivazione di riparazione; 

• Mail da parte dell’Azienda AMG, che informa che in Via Orsa Minoreai 

civici nn.°  90-150 sono stati riaccesi 5 punti luce. Un ulteriore intervento è 

stato programmato su un punto luce in cui va verificato il funzionamento del 

trasformatore. Inoltre nel tratto compreso tra via S. Maria di Gesù sono stati 

dismessi alcuni sostegni che non presentavano i necessari requisiti in termini 

di stabilità. Si sta provvedendo alla riparazione. 

Si prosegue con la lettura delle richieste che i Consiglieri inviano al Presidente 

per il successivo inoltro alle aziende competenti: 

• “Richiesta disinfestazione (zanzare) nella villetta pubblica situata tra Via Mico  

Geraci e Via Guido Rossa”, a firma del Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta riparazione o sostituzione contenitore getta carta, situato in Via 

Guido Rossa, di fronte al civico n.°3”, a firma del Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via P. E. Giudici,dietro la scuola 

Perez”, a firma del Consigliere Prester; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Silvio Boccone”, a firma del 

Consigliere Prester; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Santa Maria di Gesù 

all’altezza del civico n.° 100/G”,  a firma del Consigliere Terranova. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester, che evidenzia la problematica 

della buca di Via Campisi, diventata voragine, per cui diventa impossibile girare, in 

quanto la buca ha ormai invaso la carreggiata.  E’ stata transennata da oltre un anno 

ma non è più stata riparata, nonostante gli uffici preposti, oltreché il Vice Sindaco, 

siano stati informati da tanto tempo: l’amministrazione aspetta; sarà sua cura 

predisporre un’interrogazione.   
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Il Presidente concorda con la proposta di presentare l’interrogazione e propone di 

inviarla anche al Sindaco.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che comunica di dimettersi da 

capogruppo del partito di “Fratelli d’Italia” in quanto il partito  come capogruppo ha 

scelto il Consigliere Prester. 

Il Presidente puntualizza che il Consigliere Prester ha fatto soltanto la 

comunicazione verbale del suo passaggio: per essere valida occorre che venga 

comunicata agli uffici in forma scritta e, pertanto, invita il Consigliere a predisporla. 

Il Presidente intende affrontare la problematica della riapertura degli uffici della 

Terza Circoscrizione, considerato che ha ricevuto diverse segnalazioni da parte di 

cittadini che incontrano difficoltà a prenotarsi o ad utilizzare i sistemi informatici; 

pertanto chiede notizie alla Segretaria, se sappia qualcosa circa la riapertura degli 

uffici circoscrizionali. 

La Dott.ssa Calderone risponde che, circa 15 giorni fa, è venuto a fare il 

sopralluogo il tecnico geometra  Romano, verificando che si può effettuare la 

modifica del vetro separatore ma, da allora, non è pervenuta nessuna notizia. 

Il Presidente dichiara che è assurdo pensare di riaprire senza una organizzazione 

della macchina comunale; comunica che ha avuto segnalazioni che anche nella Sesta e 

nella Settima Circoscrizione i cittadini incontrano difficoltà a prenotarsi e spesso 

intervengono le forze dell’ordine   

La Dott.ssa Calderone, a tal proposito, aggiunge che sul sito della Terza 

circoscrizione arrivano lamentele da parte di cittadini che non possono prenotarsi, in 

quanto risultano le date tutte già prenotate. 

Il Presidente evidenzia che le circoscrizioni stanno soffrendo tantissimo:  ha 

avuto notizie che, molta gente non potendosi registrare, vanno direttamente in 

circoscrizione e spesso intervengono le forze dell’ordine. Non sa quale sia il male 

minore, se la chiusura o la riapertura. Vuole affrontare il problema della riapertura 

degli uffici della circoscrizione con l’Assessore Marano, perché bisogna capire quali 

siano i problemi per aprire o se eventualmente va rimandata la riapertura.  
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Chiede ed ottiene la parola il consigliere Gulemi, che specifica che la vicenda 

va  affrontata: sono passati 15 giorni dalla venuta del tecnico ed ancora non si sa 

nulla; inoltre rimane la problematica delle carte d’identità, che nella terza 

circoscrizione non si fanno: l’Assessore deve prendere provvedimenti. Si continuerà 

fino al 31 luglio con queste modalità. 

Il Presidente afferma che non vede l’ora di tornare in Circoscrizione per avere 

una contezza  dei problemi reali. 

Chiede ed Ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che vuole ribadire la 

problematica del rilascio delle carte d’identità: l’emergenza “Covid-19” non c’entra, 

perché perdura da parecchio tempo; questi sopralluoghi da parte dell’amministrazione 

lasciano il tempo che trovano: la Terza Circoscrizione deve essere come le altre 

circoscrizioni, con la postazione in quanto non  è corretto nei confronti dei cittadini.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che chiede al Presidente 

di invitare il Sindaco nella seduta di giovedì, insieme all’Assessore Marano, perché è 

il perno principale, considerato che ha preso in mano la problematica dei mercatini. 

Infatti gli amministratori che hanno avuto queste deleghe sono in piena confusione. 

Forse potrà dare risposte.  

Il Presidente accoglie la proposta del Collega Bruschetta: a prescindere dai 

problemi del territorio, il Sindaco si rivolgerà agli Assessori e, pertanto, invierà un 

messaggio al Sindaco. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che evidenzia che  il quartiere 

e paragonabile  ad un paese  come numero di abitanti ed ha bisogno della postazione 

decentrata che funzioni:   nella sesta circoscrizione è ubicata sia la postazione che la 

circoscrizione. 

Il Presidente specifica che la sesta non può essere paragonata alla terza; inoltre 

ci si sta provando ma, purtroppo, si piangono i tempi della burocrazia. 

Si passa al II punto all’O.d.G, ovvero “Approvazione verbale della seduta 

precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 12/06/2020, approvato alle 
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ore 9,47  per appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 9; Votanti: 9; 

Voti  Favorevoli: 9. 

Alle ore 9,48 esce il Presidente Santangelo. Risultano presenti 8 Consiglieri. 

  Il Segretario       Il Presidente   

Maria Concetta Calderone          Antonino Santangelo 

 

Presiede la seduta il  Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Maria Concetta 

Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Consigliere Gulemi viene sostituito nella funzione  di scrutatore dal Consigliere 

Bruschetta.  

Alle ore 9,49 escono i Consiglieri Ilardi, Rappa e Quartararo. Risultano presenti 5 

Consiglieri .  

Si passa al III punto all’O.d.G., ovvero “Atti ispettivi e funzioni propositive”, 

con la lettura del   parere avente  per oggetto “Approvazione modifiche al vigente 

regolamento tari approvato con delibera del Consiglio Comunale n.° 25 /2014 

proveniente dal settore Tributi”, prot. n.° 637162 del 03/06/2020. 

Viene letto sino al punto 6. 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,05, il Presidente chiude la seduta.  

  Il Segretario       Il Presidente   

Maria Concetta Calderone            Andrea  Gulemi  

 
Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 01/07/2020 12:48:36 CEST

Signature Not Verified

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 01/07/2020 12:48:38 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 01/07/2020 15:32:28 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 02/07/2020 11:59:16 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 01/07/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 23/06/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 95 DEL 01/07/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 02/07/2020 al 

12/07/2020. 

Id. pubblicazione 8258/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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